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審 査 案 件

１ 高校生アンケートの集計結果及び今後の活用について

２ その他について

説 明 者

議会事務局調査係長倉井、調査係野村主査

伊 勢 市 議 会



会議の概要

、「高校生アンケートの集計結果及び

今後の活用について」及び「その他について」を議題とし、高校生アンケートの集計結果

については、一部修正したうえで、今定例会中に企画調整部会及び全体会に諮ることとし、

今後の活用については、各議員がそれぞれの議会活動等に生かしていくこととし、市長へ

の提言は行わないことが決定された。

その他についての１点目、皇學館大学との連携については、メンバーの状況等を考慮し、

先方に連携の中断を申し入れる方向で正副会長に一任された。

２点目の今後、広聴検討分科会で取り組むべきその他の活動については、特に意見は

なく、分科会を閉会した。

なお、詳細は次のとおり。

協議の内容

１ 高校生アンケートの集計結果及び今後の活用について

高校生アンケートの集計結果について、事務局から説明があり、内容について諮った

ところ、委員からは「質問項目②について、回答をいただけなかった高校への配慮から、

高校名の記載は控えたほうがよいのではないか」、「質問項目④及び⑤について、伊勢市

以外の他市町別の数値の公表は控えたほうがよいのではないか」との意見があり、それぞ

れ修正することとした。他に精査すべき箇所があれば、９月 10 日（金）までに報告を

願い、必要に応じて修正をしたうえで、今定例会中に企画調整部会及び全体会に諮り、

各高校へ送付するとともに市議会ホームページ等で公表していくことが決定された。

また、今後の活用については、委員から「各議員に集計結果を配付し、それぞれが本会

議や委員会等で政策の提案等を行えばよいのではないか。集計結果をもとに、市長へ提言

をするのはどうかと思う。」等の意見があり、市長への提言は行わず、各議員がそれぞれ

の議会活動等に生かしていくことが決定された。

２ その他について

その他についての１点目、皇學館大学との連携については、事務局からメンバーが４年

生１人の状況が続いており、緊急事態宣言が発令中のため活動を自粛している等の説明が

あり、委員からは「状況が変わっていないし、メンバー１人に負担をかけてもいけない。

いったん連携を解消する方向で提案してはどうか」、「新型コロナウイルス感染症もいつま

で続くか分からない。先方とも相談したらどうか」等の意見があり、連携の中断を皇學館

大学に申し入れる方向で正副会長に一任された。

２点目の今後、広聴検討分科会で取り組むべきその他の活動については、特に意見は

なく、分科会を閉会した。
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